
����� Interpellanza n. 3 
presentata in data 31 maggio 2010 
ad iniziativa del Consigliere Foschi 

“Prospettive ERSU di Urbino” 

La sottoscritta Elisabetta Foschi, Consigliere regionale Gruppo PdL, 
Premesso: 
che sistematicamente ogni anno viene paventato il rischio di chiusura degli ERSU locali 

e riproposta la istituzione di un unico Ente regionale per il diritto allo studio universitario; 
che tale scelta rappresenta un ulteriore forma di centralismo amministrativo regionale 

come già purtroppo avvenuto relativamente alla gestione di altri servizi fondamentali per la 
comunità marchigiana; 

che, parimenti, tale nuova organizzazione contrasta con la legge istitutiva degli ERSU 
che individua questi organismi come, soggetti in grado di rappresentare,, riconoscere e 
declinare i bisogni delle realtà territoriali locali; 

Considerato: 
che la concentrazione amministrativa in un unico ente non offre sufficienti garanzie ai fini 

del miglioramento della qualità dei servizi offerti né, tanto meno, di una più efficace gestione 
economica e della tutela del personale dipendente; 

che l’ipotesi di un ERSU regionale ha già sollevato in passato la forma opposizione degli 
studenti, del personale dipendente, delle forze sociali, delle istituzioni e del mondo politico; 

Tutto ciò premesso e considerato, 

INTERPELLA 

la Giunta Regionale per sapere: 
1) se le notizie riportate dalla stampa locale traggano fondamento da informazioni espres-

se dall’Esecutivo regionale stesso; 
2) se la Giunta intenda rendere partecipe di queste informazioni anche l’Assemblea legisla-

tiva; 
3) se corrisponda al vero che sia volontà della Giunta regionale istituire un unico ERSU 

regionale; 
4) se la Giunta intenda farsi carico delle preoccupazioni degli studenti, di tutto il personale 

docente e non coinvolto e delle Amministrazioni locali. 


